



SPORT PATINAGE ARTISTIQUE

YVERDON-LES-BAINS

# Jaysen Lambercy en argent pour sa première

30 JANVIER 2018 | EDITION N°2174



Patinage artistique – L'athlète du CPA Yverdon, en tête après le programme court, a conquis la médaille d'argent aux Championnats nationaux espoirs, le week-end dernier à Küsnacht.



Et d'une première médaille suisse pour Jaysen Lambercy !

Jaysen Lambercy a eu besoin de quelques heures, voire de quelques jours, pour apprécier à sa juste valeur son rang de vice-champion de Suisse espoirs qu'il a brillamment obtenu le week-end dernier à la patinoire de Küsnacht.

En tête après le programme court, le patineur du CPA Yverdon, grand dominateur de sa catégorie cette saison, semblait avoir toutes les clés pour faire main basse sur la médaille d'or. *«Puis deux chutes sont venues entacher son programme libre, soupire Ralucca Lambercy, sa maman. Sans l'une d'entre elle, Jaysen aurait sans aucun doute conquis le titre.»*

Vrai. Avec un total de 72,59 points contre 73,29 pour le vainqueur, le jeune homme de Lignerolle a manqué la plus haute marche du podium pour un rien. Reste que, en terre zurichoise, il participait pour la première fois de sa carrière à des Championnats de Suisse. Une nouveauté qui a entraîné, logiquement, une certaine émotion, le tout dans un climat pas forcément à son avantage.

## Atmosphère hostile



qui suit son ins dans la plupart de ses compétitions. *Les Championnats de Suisse, c'est l'événement d'une saison, l'aboutissement d'énormément de travail. Il a fallu s'adapter. Deux patineurs locaux concourraient notamment dans la même catégorie. Lorsqu'ils ont présenté leurs programmes, c'était la grosse ambiance. Tandis que quand le tour de Jaysen est arrivé, plus un bruit. Rien. Le public s'est presque réjoui lorsqu'il est tombé.* Une atmosphère hostile que le jeune Nord-Vaudois, 5e du programme libre (neuf participants), apprendra à gérer avec les années. *«Il faut savoir se satisfaire d'un tel résultat. Une médaille nationale, c'est énorme, il doit bien s'en rendre compte»,* glissait encore Ralucca Lambercy.

Chez les filles, deux Yverdonnoises étaient également engagées à Küsnacht. Toutes deux vivaient, au même titre que leur coéquipier, leurs premiers Championnats nationaux.

Après plusieurs mois d'arrêt à cause d'une blessure, Solune Muriset a pris la 17e place. Nuria Da Costa, qui n'a pas non plus effectué le déplacement dans les meilleures conditions, a terminé 36e.

### Florian Vaney

#### PARTENAIRES



Rédaction de La Région  
Nord vaudois  
Rue du Lac 12-14  
1401 Yverdon-les-Bains  
T 024 424 11 55  
F 024 424 11 56

Publicité  
T 024 424 11 55  
F 024 424 11 56  
E [publicite@laregion.ch](mailto:publicite@laregion.ch)

Tarifs publicitaires 

E [redaction@laregion.ch](mailto:redaction@laregion.ch)